
 

 

Anlass: Jahreshauptversammlung der 

Fußbal Abteilung 

  

Ort: Clubhaus TuS Hiltrup Datum:  

Beginn: 19:00 Uhr Ende: ca. 20:30 Uhr  

Teilnehmer Protokollführer Zur Information 

Mitglieder Fußball n Goran Staub öffentlich 

Neuer Termin: 

Datum: offen Themen: siehe Protokoll Ort:  

 

Pos. Tagesordnung Wer Protokoll 

1 Begrüßung Daniel Daniel begrüßt alle Teilnehmer der diesjährigen JHV. 

Zudem begrüßt er alle anwesenden auch im Namen von 

unseren Ehrenvorsitzenden, Norbert Reisener. 

Ein besonderer Dank geht an unseren Jugendleiter, 

Goran Staub, seinen Kollegen aus dem Sportvorstand 

Jugend, Christian Tenbergen und alle anderen 

Jugendvorstandsmitglieder für das außerordentliche 

Engagement im Jugendbereich der Fußballabteilung. 

 
Thorsten Neuhaus und Ralf Angerstein werden für die 
gute Zusammenarbeit gelobt. 
 
Bei Rolf Neuhaus bedankt sich Daniel für die enge 
und gute Zusammenarbeit und das offene Ohr, 
welches er ihm immer gewährt. 

2 Totenehrung alle Alle Teilnehmer ehren unsere im letzten Jahr 

verstorbenen Mitglieder. 

3 Protokoll der JHV vom Daniel Keine Einwände 

4 Berichte:   

4a - Finanzbericht, Ergebnis für das 
Jahr 202 

- Haushaltsplan 202 

Ralf 
Ralf berichtet von leichten Rückgang der Einnahmen 

und stellt den neuen Etatplan vor. 

 
 

Etatplan aus dem letzten Jahr wird gezeigt sowie die 

Aussicht für den Etatplan für das Jahr 2023. Es 

konnten leider keine Rücklagen gebildet werden. 

 
 

Das Etatplan 2023 wird vorgestellt. 

Die Verwaltungskosten sind nicht mit im Etatplan 

berücksichtigt. Es zählt ausschließlich der Sport. 



   Ralf weist darauf hin, dass wir deutlich höhere 
Energiekosten von ca. 28000€ haben. 

Es wird eine Beitragserhöhung angekündigt. 

Aufgrund deutlich höheren Ausgaben bedingt durch 
die hohen Energiekosten und allgemeine Inflation ist 
laut Ralf eine entsprechende Beitragserhöhung 
(Grundbeitrag) unausweichlich. 

4b Clubhaus UG. Niko Nico begrüßt alle Teilnehmer und berichtet von guter 

Nachfrage. Viele Nachfragen und spätere 
Buchungen auch aus anderen TuS Abteilungen. 

Nico lobt die gute Zusammenarbeit mit seinem 
Team, insbesondere Stephan W. 

Des Weiteren berichtet er über den Einbruch und 
dadurch entstandenen Sachschaden. 

4c Marketing Daniel in 

Vertretung 

für Jonas 

Im Frühjahr wurde mit den Vorbereitungen der Zeitung 

NEUN10DREIßIG begonnen. Diese löste zum 

01.08.2022 die TuS- Aktuell ab. 

Der Vertrag mit Jugenblut konnte um weitere 3 Jahre 

verlängert werden. Wichtigster Partner der Jugend! 

Im Sommer wird der liba-cup um den Hugo Forsthövel 

Wanderpokal ausgetragen. 

Im Marketingbereich gibt es eine Neuaufstellung. Mit 

Lars Rohwer gibt es seit dem 01.02.2023 einen 

festangestellten Marketingleiter. Lars leitet das 

Marketing für den Gesamtverein, Jonas Gunsthövel 

leitet das Marketing für die Fußballabteilung und 

Hendrik Frank ist für das Marketing in der Jugend 

verantwortlich. Weiter unterstützt wird das Marketing 

der Fußballabteilung von Elvir Osmoni, Paul Lamok 

und Raphael Spittler. 

4d Liegenschaften / Stadionverwaltung Thorsten, Thorsten berichtet, dass er so langsam in die 
neuen Aufgaben rein wächst. 

Er ist immer noch auf der Suche nach weiteren 
Mitarbeitern für das Stadionteam. 

Frage aus der Runde? 

Was sind die Aufgaben der Liegenschaften.?? 

Thorsten beantwortet die Fragen aus der Runde. 

4e Sportlicher Leiter Senioren Raul ist 

verhindert, 

Daniel in 

Vertretung 

 
 
Daniel 

Marcel 

Daniel berichtet über die aktuelle Tabellensituation der 
Seniorenmannschaften und über die neue Besetzung der 
Trainerposition der ersten Mannschaft mit Marcel Stöppel. 

Fragen zu Seniorenmannschaften und speziell zu 2. 
Mannschaft werden von Daniel und Marcel beantwortet. 
Große Sorge in der Runde wegen möglichen Abstieg der 
2. Mannschaft. Elvir, Trainer der 2. soll bei Bedarf alle 
verfügbare Vereinsunterstützung erhalten. 

Wortmeldung aus der Runde von Ralf Lütkemeyer zu 
öffentlichen Aussagen von Raul über das besonders 
kritische Publikum. Wovon spricht er eigentlich? Das 
wenige Hiltruper Publikum sei absolut vorbildlich und 
ruhig. Fankultur wird von Edgar gefordert. 

Frage aus der Runde was mit der Übertragung der Spiele 
ist? 
Daniel berichtet, dass weiterhin auf Antwort gewartet wird. 

4f Berichte Jugend Goran 

Christian 

Goran bedankt sich beim Jugend-Vorstand-Team 
sowie allen ehrenamtlichen Trainerinnen und Trainer 
und den Vorstandsmitgliedern für das bisherige 
Vertrauen. 



  Christian Christian berichtet aus der Jugend. 

• Einige Neustrukturierungen im Jugendbereich vollzogen: 
Installation eines Sportvorstand Jugend, 
Jugendgeschäftszimmer, Ute Wilmink und Nadine Wesuls, 
Scoutingabteilung mit Pascal Hille als Chefkoordinator, 

Sportliches Ziel ist es die überkreislich 
spielenden Mannschaften in den Ligen zu 
halten, C und B-Jugend sowie versuchen 
um den Aufstieg bei den A und D-Jugend 
zu spielen 

• Ausweitung der Zusammenarbeit mit Shootingstar, 
gemeinsamer Trainingskamps mit zusätzlichen 
finanziellen Einnahmen von 8000-10000€ im letzten 
Jahr. 
Ausrichtung der Hallenstadtmeisterschaften 2023 mit 
einem Überschuss von 1500€ 
Planung Sommerturnier 2023 zu Ehren von Hugo 
Forsthövel und Familientag 10.06 und 11.06.2023 
Zusammenarbeit mit dem FLVW 
Ausrichtung in Zusammenarbeit mit GW Amelsbüren 
(3 neue lizenzierte Jugendtrainer) + 1 B-Lizenz 
Kooperation Preußen Münster weiterhin gute 
Zusammenarbeit im Jugendbereich 
Überarbeitung neues Sportkonzept für die Jugend 

   Sponsoren und Investoren werden gesucht. 
• Sebastian Wajda als Projektleiter eingerichtet 
Aktuelle sportliche Situation im Leistungsbereich der 
Jugend: 
A1 steht in der Leistungsliga mit 18 Punkten 
(Relegationsplatz) auf Platz zwei nach 9 Spielen 
B1 steht auf dem neunten Platz in der Bezirksliga mit 
aktuell 11 Punkten nach 15 Spieltagen 
C1 steht auf dem 4 Platz in der Landesliga mit aktuell 27 
Punkten nach 16 Spielen 
D1 steht aktuell auf dem 3. Platz in der Leistungsliga 
Punktgleich mit Preußen mit 16 Punkten nach 8 Spielen 

4g Altherrenobmann Thorsten 
Thorsten berichtet von guter Integration von neuen 
Spielern. Sehr gute Entwicklung im Bereich der Altherren. 

Fußballwalking ist mit Begeisterung angenommen 
worden. 

Die Reise nach Norderney ist in voller Planung 

    

5 Sonstiges  
Ralf Lütkemeyer ergreift das Wort. 

Er lobt alle Vorstandsmitglieder und bedankt sich für das 
im letzten Jahr entgegengebrachte Engagement. 

Er berichtet davon, dass er sich neben den Heimspielen 
unserer ersten Mannschaft auch regelmäßig die 
Heimspiele unserer A1 und C1 mit Begeisterung 
anschaut. 

Ralf verweist auf die letzte Mail zwischen unserem 
Abteilungsleiter und Ehrenvorsitzenden. Gleichzeitig macht 
er darauf aufmerksam, dass so ein Verhalten sich für 
einen Ehrenvorsitzenden nicht gehört.  

Ein Ehrenvorsitzender soll mit Rat und Tat den Vorstand 
unterstützen, wenn aktiv auf ihn zugegangen wird. Er regt 
auch an, dass bei weiteren solchen Störfeuern und 
„Fehlverhalten“  auch über eine Abwahl sowie einer 
Neuwahl bei eine JHV durchgeführt werden könnte. 

Für die Zukunft wünscht er sich, dass unser 
Ehrenvorsitzender harmonischer mit unserem Vorstand 
zusammenarbeitet. Wenn er sich öffentlich äußert, sollte es 
nur positiv sein. 

    
gez. GS / 20-03-2023 
 
gez. Tollkamp 02.04.2023 

 


